

## Auf Wanderschaft – Herbstwanderung Schulhaus Gettnau

Bei kühlen Temperaturen am Donnerstagmorgen versammelten sich die Kinder in der Arena und warteten gespannt auf den Start der diesjährigen Herbstwanderung. Wie auch schon im letzten Jahr teilte sich das Schulhaus Gettnau in zwei Gruppen mit unterschiedlichen Zielen auf.

So brachen als erstes die Kinder vom Kindergarten bis zur zweiten Klasse zur Wanderung auf. Gut ausgerüstet mit Rucksack, warmen Kleidern und genügend Proviant machten sie sich auf den Weg Richtung Linde. Nach einem ersten anstrengenden Marsch legte man an einem geschützten, schattigen Plätzchen im Wald eine erste Znüni-Pause ein. Dort gab es allerhand Feines aus dem Rucksack zur Stärkung. Auch einige lustige Spiele in der ganzen Gruppe durften nicht fehlen. Mit neuer Energie ging es mit der Wanderung weiter. Nach einem letzten strengen Anstieg erreichten die Kinder anschliessend das Ziel und durften sich über ein Glas gefüllt mit frischem Most freuen. Anschliessend war Zeit für die Mittagspause und die Sandwiches und Würste durften ausgepackt, gebrätelt und gegessen werden. Nach einer entspannten Pause ging es dann auch schon wieder ans Zusammenpacken und auf den Heimweg. Mit müden Beinen aber strahlenden Gesichtern traf man dann am Nachmittag bei Sonnenschein wieder in Gettnau ein.



Auch die Kinder von der 3.-6. Klasse machten sich am Morgen auf zur Herbstwanderung. Ihr Weg führte jedoch über zwei unterschiedlich lange Routen hoch zum Vogelsangwäldli. Auch diese Gruppe startet trotz kaltem Wetter mit gut gefüllten Rucksäcken in einem sportlichen Tempo motiviert in den Tag. Nach einer guten Stunde legten auch sie die erste Pause ein. Da konnten die Kinder die Zeit zum Essen, Plaudern und für das erste Nickerchen nutzen. Gestärkt ging es dann weiter in Richtung Vogelsangwäldli. Oben angekommen, verteilten sich die Kinder rasch auf dem grossen Areal und verbrachten die Zeit beim Spielen, Schnitzen, Plaudern und Essen. Unter strahlendem Sonnenschein ging es dann gestärkt mit einem feinen Sandwich oder einer leckeren Wurst langsam aber sicher wieder zurück in Richtung der Schule. Kurz vor drei Uhr traf dann auch diese Gruppe wieder auf dem Schulgelände ein und verabschiedete sich mit müden Beinen in den Feierabend.

Fotogalerie zur Herbstwanderung: <https://photos.app.goo.gl/EyhuH1eyfdkqJJ5ZA>